

FORMATION ■ L'IFSI a accueilli hier la nouvelle promotion des élèves infirmiers sur le campus universitaire

L'assurance d'un emploi à la sortie



SOINS. Sur les 67 nouveaux apprenants, la moitié est d'origine corrézienne, se félicite la direction, en espérant les voir exercer sur le territoire. PHOTO AGNES GAUCHE

Les quelque 67 étudiants de première année de l'Institut de formation en soins infirmiers (Ifsi) ont fait leur rentrée sur le campus de Souilhac hier matin. L'occasion pour la directrice de l'école, le directeur de l'hôpital et les élus de leur renouveler leur soutien.

Sabine Toverdet

C'est en présence des anciens délégués des promotions précédentes, des représentants de la mairie et de l'agglomération, du directeur du centre hospitalier de Tulle et de leur directrice Corinne Lescure que les 67 étudiants de première années de l'Institut de formation en soins infirmiers (Ifsi) ont été accueillis hier matin au sein du campus, à Souilhac. L'occasion de montrer le soutien des institutions vis-à-vis des soignants de demain, formés au sein du campus tullisien.

« C'est la troisième promotion qui rentre chez nous via Parcoursup, et la deuxième au sein de ce nouveau campus. Parmi les 51 femmes et les 7 garçons, 50 % sont originaires de Corrèze », détaille Corinne Lescure, venue leur souhaiter la bienvenue et leur rappeler la présence de l'équipe pédagogique à leurs côtés à chaque étape de la formation qui s'étalera sur trois ans.

Esprit de communauté

Sur les 205 étudiants infirmiers et aides-soignants, certains sont en reprise d'études. C'est le cas de Natalya, 42 ans. « Je suis originaire d'Ukraine mais Corré-

zienne depuis 13 ans maintenant. J'étais infirmière dans mon pays et j'ai travaillé en tant qu'aide-soignante ces dernières années. Je voudrais récupérer mon diplôme d'infirmière », explique-t-elle.

Formateurs, équipe pédagogique et secrétariat s'étaient déjà présentés à eux vendredi. Hier, les élus leur ont rappelé « l'inscription de l'institut dans la vie de la ville ». « Vous allez vivre pendant les trois prochaines années au sein d'un campus, autour d'une bibliothèque et d'un restaurant universitaire. Le déménagement de l'Ifsi a été fait pour développer le contact entre les formations (IUT, CFAI et Campus connecté) mais n'oubliez pas que la Ville a beaucoup à vous offrir en matière de sport et de culture », a détaillé Sylvie Christophe, 2^e adjointe en charge des affaires sociales et des solidarités, repré-

sentant la mairie.

Un esprit de communauté indispensable dans une formation chronophage. « Aidez-vous les uns les autres. Basez-vous sur l'entraide et non la compétition », leur a conseillé Charlotte, étudiante de deuxième année.

Une formation qualitative

La bienveillance, c'est aussi ce qu'a prôné Eric Villeneuve, le directeur de l'hôpital, venu assurer l'intérêt de l'établissement pour ces futurs soignants, bientôt sur le marché du travail. « Vous êtes des acteurs de bienveillance, votre métier est un métier d'avenir. C'est même plus qu'un métier, vous accompagnez les plus fragiles. Sachez qu'en sortant, vous trouverez un emploi directement. Bien sûr, nous espérons que vous resterez travailler parmi nous », a-t-il détaillé en réassurant l'importance des « liens resserrés entre le

« Il faut que les étudiants sachent qu'on est là pour eux ! La promo n'est pas importante alors l'accompagnement est facile.

centre hospitalier et la direction de l'Ifsi ». Ces derniers, indispensables, sont renforcés lors des stages que les étudiants effectueront, en milieu hospitalier ou non, tout du long de leur cursus.

Confirmé dans son professionnalisme, l'Ifsi de Tulle peut se targuer d'une place de choix dans les choix des étudiants.

Camille et Elina ont 19 ans et ont choisi Tulle en premier lieu pour le suivi prodigué tout au long de la formation. « Nous avons regardé les avis d'anciens étudiants et nous nous sommes renseignées en appelant les diverses formations et le fonctionnement pédagogique de Tulle est celui qui nous correspond le mieux », détaillent-elles, venues respectivement de l'Aveyron et de Libourne.

Une rentrée tout en dialogue et en écoute, principaux atouts que Corinne Lescure, la directrice de l'établissement souhaite mettre en avant : « Il faut que les étudiants sachent qu'on est là pour eux. La promo n'est pas très importante alors l'accompagnement est facile quand on commence à bien les connaître ».